## AMTLICHE BEKANNTMACHUNGEN DER STADT SCHWABACH



Nr. 15 | Donnerstag, 17. April 2014

## Straßensperrungen Alte Penzendorfer Straße, Rennmühle, Penzendorfer Straße zwischen Fichtestraße und Pulverhausweg

Wegen abschließenden Straßenbauarbeiten im Rahmen des Brückenneubaus über die Autobahn A6 wird die Alte Penzendorfer Straße im Einmündungsbereich Penzendorfer Straße sowie die Penzendorfer Straße zwischen Fichtestraße und Pulverhausweg im folgenden Zeitraum für den Gesamtverkehr gesperrt. Betroffen von dieser Sperrung ist auch die Straße Rennmühle.

## Freitag, 25.04.2014, 18:00 Uhr bis Sonntag, 27.04.2014, 20:00 Uhr

Während der Arbeiten sind **die Zu- und Abfahrten** zu den Anwesen bzw. Wohnungen "Alte Penzendorfer Straße", "Rennmühle" sowie die direkt im Baustellenbereich Penzendorfer Straße wohnenden Anlieger **nicht möglich.** 

Für Fußgänger und Radfahrer besteht während der Sperrung weiterhin die Möglichkeit, über die Alte Penzendorfer Straße, Unterführung der Autobahn von und nach Penzendorf bzw. Schwabach zu gelangen.

Aufgrund von Restarbeiten und Markierungsarbeiten kann es jedoch noch kurzfristig zu Behinderungen kommen.

Für die Dauer der Sperrung wird der Verkehr von und nach Schwabach über die Penzendorfer Straße, Weißenburger Straße, Rother Straße und Berliner Straße umgeleitet.

Aufgrund der Sperrung können einige Bushaltestellen nicht angefahren werden. Die Fahrgäste werden gebeten, ebenfalls die Informationen in den Bussen und an den Haltestellen, zu beachten. Zudem gibt es auch im Internet Informationen unter www.stadtwerkeschwabach.de/stadtverkehr/news sowie unter www.vgn.de/fahrplanaenderungen/

Stadt Schwabach, 14.04.2014 I.V.

Knut Engelbrecht Stadtrechtsrat

## Straßensperrung Frankfurter Straße

Die "Frankfurter Straße" wird aufgrund der Auswechslung von zwei defekten Anbohrungen vom 22.04.2014 bis voraussichtlich 25.04.2014 auf Höhe der Hausnummern 15, 17 für den Gesamtverkehr gesperrt. Der Anliegerverkehr ist beidseitig bis zur Baustelle möglich.

Stadt Schwabach, 15.04.2014 I.V.

Knut Engelbrecht Stadtrechtsrat